

Flachdächer sind im Trend

Die «Häuser des Jahres 2015» sind gewählt, von unseren Lesern, den Besuchern am Swissbau-Messestand und auf unseren Internetplattformen. Die ersten drei Objekte der Kategorien Holz- und Massivbau stellen wir hier vor. Kubische Flachdachbauten sind dieses Jahr besonders beliebt, wie die drei bestplatzierten Einfamilienhäuser der Kategorie Massivbau und das Siegerobjekt aus Holz zeigen. Jedes Haus punktet auch durch individuelle architektonische Besonderheiten. (cb)

Kategorie Holzbau



1. Rang Das grosszügige Eigenheim am See von Weber Haus, barrierefrei und energieeffizient, besteht aus einem Haupthaus sowie einer Einliegerwohnung. <u>www.weberhaus.ch</u>



2. Rang Eine helle, vertikal verlaufende Holzfassade aus Fichtenund Tannenholz, das asymmetrische Satteldach und der gedeckte Balkon mit Cheminée prägen dieses Einfamilienhaus der Renggli AG. <u>www.renggli-haus.ch</u>



3. Rang Die transparente Fassadengestaltung dieses hellen, grosszügigen Davinci Hauses spiegelt sich auch in der Innenarchitektur wieder. www.davinci-haus.ch

Kategorie Massivbau



1. Rang Eine Fassade aus dunklen Glasplatten betont die auskragende Kubatur des Flachdachgebäudes «Alico» von Kobelthaus. www.kobelthaus.ch



2. Rang Ineinander geschobene Kuben mit verschiedenen Fassadenfarben zeichnen das Einfamilienhaus von Zihler aus. Modern und wohnlich ist auch die Innenarchitektur. www.zihler.ch



3. Rang Diese moderne Villa von Unica mit gediegener, pflegeleichter Gartenanlage und Pool ist eine wohnliche Oase mit puristisch schnörkelloser Architektur. <u>www.unica.ch</u>